



学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え 心に鞭打つ生徒の育成」 かしこく やさしく たくましく

学習指導要領全面実施!

○学習指導要領とは何か?

全国のどの地域で教育を受けても、一定の水準の教育を受けられるようにするため、文部科学省では、学 校教育法等に基づき、各学校で教育課程(カリキュラム)を編成する際の基準を定めています。これを「学 習指導要領」といいます。**ほぼ10年毎に**改訂されてきました。平成29年3月31日の公示をうけて、中学校 では、令和3年4月1日から施行となりました。

- ○新学習指導要領の主なポイント
 - ①社会に開かれた教育課程

よりよい教育課程を通じてよりよい社会を作るという目標を学校と社会とが共有し、それぞれの学校 において、必要な教育内容を明確にしながら、社会との連携・協働による学校教育の実現を図ることを 目指すものをいいます。

②育成を目指す資質・能力

育成を目指す資質・能力を明確化し、「知識及び技能」「思考力、判断力、表現力等」「学びに向かう力、 人間性等」の三つの柱に整理しました。また、全ての教科等の目標及び内容についても、この三つの柱 に基づいて再整理しました。このことにより、**学習の観点別評価が、これまでは4観点(国語は5観点)で** したが、全て3観点となります。この点については、7月7日(水)の学年PTAの際に説明させていただ きます。

③「主体的・対話的で深い学び」の視点からの授業改善 授業の方法や技術の改善のみを意図するものではなく、子供たちの「学び」そのものが、「アクティブ」 で意味あるものとなっているかという視点から授業をよりよくしていくことです。

地区春季陸上大会!

5月19日(水)に今市青 少年スポーツセンターに おいて、日光地区春季陸 上競技大会が開催されま した。

本校からは12名の生徒 が大会に参加しました。

午後からは、雨が落ち てくるあいにくの天気と なりましたが、自己記録 の更新を目標に全力を尽 くしました。3名の生徒 が県大会出場の切符を手 にしました。

競技役員分担の「走り 幅跳びの係」も、しっか りと取り組みました。







日光中学校ホームページ

http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/

令和3年6月16日現在 1265239 アクセス

今後の予定

~22(火)内科検診 23 (水)

1学期末テスト 第1回学校評議員会 水泳教室(1年) 24 (木) 25 (金) (\pm)

26 27 (\Box) 28 (月) 29 (火) 30 (水) 中期時間割開始 日光地区総体陸上

清滝小 • 安良沢小授業参観

(木) 実力テスト(3年) (金) 水泳教室(1年) 7/ 2 3 (\pm)

> 4 (日) 5

(火) クマレクチャー (水) 授業参観、学年PTA (木) ŏ 7

9 (金) 10 (土) 地区総体 (テニス部) 11 (日) 地区総体 (テニス部)

12 (月) 13 (火) マイチャレンジ(16日まで) 修学旅行(15日まで)

14 (水) 15 (木)

16 (金) 17 (\pm)

8

18 (日) 19 (月)

20 21 (水)第1学期終業式









自然体験(1年)

5月24日(月)に1年生の自然体験が実施されまし た。本校の1年生の総合的な学習の時間は、

「水と環境 ~水にかかわる環境の学習を 通して郷土の豊かさを知る~」

をテーマとして実施してい ます。

当日は、本校の学校評議 員でもある星野様と石原様 を講師にお招きして、地域 の自然と史跡を案内してい ただきました。

生徒たちは、テーマであ る「水」について、たくさ んの学びがあったようで す。今後の学習につながっ ていくものと思います。





日光・足尾地区ソフトテニス大会

5月29日(土)、所野運動公園にて日光・足尾地区 体育協会主催のソフトテニス大会が行われました。

団体戦は、男女ともに4チーム中3位という結果で

したが、個人戦で は、尾形・泉ペア が優勝しました。

また、1年生に とっては初めて試 合に参加する大会 になりました。



県春季陸上大会!

地区予選を勝ち上がった3名が、6月4日(金)に栃木 市総合運動公園で行われた県大会に出場しました。

当日は、強い雨の降り しきる大会となってしま いましたが、地区代表と して、立派に参加しまし た。精一杯取り組む姿勢 が、たいへん素晴らしい ものでした。







新体力テスト!

6月9日(水)に新体カテ ストが行われました。

晴天のもと、時折吹き 渡る心地よい風を感じな がら、それぞれが自己記 録の更新を目標に、全力 で各種目に取り組んでい ました。

男子は学年別、女子は 全学年でグループをつく り、体育館と校庭を順序 よく回って、全種目を行 いました。





6月11日(金)1・2年生の福島県への遠足が実施されました。行程は、「あぶくま洞」、「アクアマリンふく しま」、「いわき市石炭・化石館ほるる」の見学です。 楽しかった遠足 「アクアマリンふくしま」では、昼食を含めて班別行



1年 直江 凛

とても楽しい遠足でした。3ヶ所の中でも「アク アマリンふくしま」が特に楽しかったです。中学 校で初めて会った友達とも仲良くなれた気がしま した。いろいろな思い出がつくれてよかったです。

遠足を終えて

2年 谷津 亮太朗

「あぶくま洞」では、年間を通して約15℃と 今の時期はひんやりと感じました。「アクアマリン ふくしま」では、魚の種類と数の多さにびっくり しました。また、今まで見たことのない珍しい魚 にとても驚きました。「化石館ほるる」では、昔の 生き物の化石が見られて嬉しかったです。